
POLIT-ICA ARANCELARIA . Ayer se instaló la III Reunión del Comité de Coordinadores que re
visa el proyecto de nueva política arancelaria centroamericana. El Comité sesiona en la 
ODECA . El proyecto trata de sustituir la actual nomenclatura arancelaria uniforme C.A ., 
NA UCA , por una nueva acorde con la evolución industrial de la región. De izquierda a derecha 
licenciados Fernando Boschini Aguilar , Rodolfo Trejos Dona ldson, ambos de la SIECA, Dr: 
Hu go Leonel Pineda, Subsecretario de Ingresos, y Ricardo Mórquez, de la ODECA. (Foto de 
Alvarez). 

Sin Concluir Estudio 
Sobre Tratado Marco 

Los últimos intentos por darle vi
da al desquiciado Mercado Común 
Centroamericano continúan in
ciertos después de varios meses de 
haber concluido el proyecto de 
Tralado Marco que supone creará 
la Comunidad Económica y Social 
Centroamericana. 

opinión y observaciones a modo de 
acomodarlo a las exigencias de 
tales sectores. 

Sin embargo, aqul en El Sal
vador sólo la Asociación Sal
vadoreña de Industriales ha 
presentado sus observaciones a 
dicho esquema integracionista. 

nócralas en busca de levantar el 
caldo mercado común, los 
ministros de Economla del área , 
en tiempos de Sánchez Hemández. 
hablaron de establecer un " modus 
operandi", !al como los tecnócratas 
lo bautizaron, pero la! fenómeno 

sólo sirvió para eso: idas y veni
das. paseos de "la Sieca a la Meca 
además de haberse operado una 
transformación , esto es, el !al m<>

c. Renuncia Dr. Enrique Silva del 
Ministerio de la Presidencia ro: 

dio a conocer la desi¡!nación del ~ 
Dr. Rafael Flores y Flores com<>- C 
nuevo Mimstro de la Presidenc1a . ;i 
Flores y Flores era Subsecrelario :X 
de Justicia . e 

En Consejo de Ministros se 
conocoó ayer Larde la renuncoa del 
Monistro de la Presidencia, Dr. 
José Enrique Silva, según dijeron 
fuentes de Casa Presidencial. 

Se indicó que en el Consejo el Dr. 
Silva exruso sus razones de lndole 
persona que le hicieron renunciar 
en el Congreso y las ~ fueron 

~f~f¡:;:,d~n .re'~is~o mo~~~~n!: 

El nombre de la persona que 
llegue a ocupar el cargo que deja el 
Dr. Flores y Flores será dado a 
conocer a la mayor brevedad, se 
dijo en las fuentes oficiales. 
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ANTEL Pone a Operar Primera 
Unidad Móvil de Comunicación 

3 .. ., 
~ .. 

La primera unidad móvil de 
telecomunicaciones, dolada del 
equipo necesario para eslablecer 
enlace con cualquier lugar del paJs 
ha puesto a operar ANTEL en las 
inmediaciones de Comalapa, 
donde se iniciaron los trabajos del 
nuevo aeropuerto CUscaUán. 

La Unidad Móvil ha sido cons
truida en los talleres de ANTEL, 
bajo la dirección del Depar
tamento de Transmisión y la cola
boración de los departamelnos de 
comunicación, redes y energla y 

fuerza, todas pertenecientes a la ~ 

~i~ii~~ennt:·de orart~~~~uJó:1a~ ¡( 
interesante de esta obra, dijo el '5 
Presidente de ANTEL coronel José <t 
Guillermo Garcta es que ha sido S 
fabncada por salvadoreños. !; 

La primera unidad preslará sus n 
servicios en los trabajos del e: 

:r~~~~~o~osca~~nJJ.n~~~~~ ~ 
San Luis Talpa, Rosario de Mora. ~ 
Cuyultitán, Tapalhuaca, Las 

-Favor pa se a la Pág. t3. 

Urgente Intervención de Obras 
Públicas Piden en Buena Vista 

La intervención urgente del Ing. 
Seaman, Ministro de Obras 
Públicas, exigen los vecinos de la 
Colonia San Antonio Buena Vista , 
Soyapango, quienes son vlclimas 
de los trabajos que sin ningún 
estudio se realizan en la cima del 
Cerro San Jacinto, para construir 
la Fábrica de Tubos " La 
Lechuza". 

Los vecinos indican que están 
pasando por una situación ver
daderamente aflictiva pues cada 
vez que llueve las aguas que bajan 
del cerro arrastran la tierra que ha 
sido tractoreada en dichos tra

:bajos. 

Consecuentemente con esto, 
sube el nivel de las aguas hasta 
casi los tres metros, señalan los 
dañados, y dicen que los dor
mitorios, salas, comedores etc. , se 
inundan de fango. 

Agregan los afecaados que en esa 
colonia ya no se puede vivir con 
tran9uihdad, pues siempre están 
pendoentes durante las noches, de 
que pueda ocurrir algo más grave 
que una inundación. 

deE~~~~~~~.;ec~: s?d~ :.,;,~ 
pleaamente destruidos y algunos 

-Favor pase a la P,g. 54. -Dicho Tratado Marco fue ela
borado por el llamado Comité de 
Alto Nivel, integrado con 
representantes de · todas las 
Repúblicas Centroamericanas. El 
documento fue entregado a cada 
uno de los Jefes de Gobierno y se 
pidió, inmedialamenle después de 
su recibo, la opinión de las diversas 
organizaciones de empresarios, 
sindicatos, universidades, etc., su 

Desde el inicio de su fun
cionamiento, los escritores del 
área, expertos en cuestiones in
tegracionistas, dieron a conocer su 
exceplicismo ante ese Comité de 
Alto Nivel dado su tendencia 
izquierdizante y su obstinación en 
no hacerse eco de la; intereses 
nacionales. 

dus operandi se convirtió en '' m~>- ¡¡¡¡¡¡ 
dus vivendi" de ministros de 
Economla centroamericanos y de 
otros funcionarios de entidades 
integracionistas", de acuerdo a lo 
observado por el periodismo 

OTROS INTENTOS 
En las idas y venidas de tec-

nicaragüense, según dijeron las fJ•(lll" 
fuentes consulaadas. 

Secretario de Estado Adjunto 
de EE.UU. llega Hoy al País 

El señor Harry W. Shlaudeman, 
Secrelario Adjunto para Asuntos 
Inleramericanos llegará hoy a San 
Salvador, como parle de una jira 
que realiza por Centro América, 
según lo anunció la Embajada de 
Eslados Unidos en El Salvador. 

Fuentes de esa misión diplomá
tica dijeron que la visila del señor 
Shlaudeman será su primera a la 
región desde que asumió el cargo 
en la Secreaar1a de Estado, en 
junio. 

El funcionario norteamericano 
proyecta reunirse aqul con fun 
cionarios del gobierno para tralar 
asuntos de interés para ambas 
naciones. Asimismo, a las 4.30 de 
la tarde ofrecerá una conlerencia 
informativa en el auditorio de esa 
Embajada. 

Por otra parle, se dijo que el se
ñor Shlaudeman es nativo de Sa 
Marino. California. Antes de S<'r 

-Favor pase a la Pág. 13. 

32 y Medio Millones Asignarán 

LACOMISION 
NORMALIZADORA 

Después vino la composición de 
la Comisión Normalizadora del 
Mercado Común Centroamericano 
integrada principalmente por 
industriales prominentes del 
Istmo: Francisco de Sola , de El 
Salvador, Jaime Solera. de Costa 

-Favor pase a la Pég. 52. 

No Autorizarán Circos 
quenoCumplan la Ley 

El Ministerio del Interior no 
permotirá el fúncionamiento de los 
circa; en caso no permitan que sus 
espectáculos sean evaluados por 
los funcionarios encargados. 

Tampoco se autorizará el ocupar 

~~ra Aguinaldo a los Empleados ~Jci~~~. ~i.~u~a~·.i~i~i':~~~~ 
A más de treinta y ~~ y medio mes de salario, a lodos aquellos del Interior no estudie y evalúe el 

de millones sobrepasa el mü;;:::- qu.e devengan hasta . seoscoenlos tipo de funciones. Esto se ha dis
gluual a la compensación adicional cooü;;e~al mes,benefo_coa ndo a más r~;~i~n.;.ar~ir~~::. q~= .~~il~:~ 
o aguinaldo que se reconocerá a de ncv~nla ~ ;:e-te mol empleados. ac tos lesivos a la moral y a las 
los emplead~ y funcionarios de la El aguinaujv -fli)~ ~~ pa~ará L\l..!enas costumbres con el fin de 
admimstración pública en dentro c1e esoS limites, <;uci·lf~:!'r~ 1 d edad 
diciembre próximo. que sea la forma de des1gnac1ón o prol.tger ü .!!: menor7! -·~tn que 

Lo anterior lo manifestó el remuneración del empleado, . ya acuden a esos t3~tcu_ ... ~ ... 5 
,onlador Rigoberto Martinez sea en plazas de ~Y de Salaroos. Con ocasión de las iie::tes 
Renderos, Ministro de Hacienda, de contrato o de ¡ornal. agostinas, el Ministerio del 
al inlormar sobre el proyecto de . Por otra par~e, reo ter? que al Interior. por medio de la oficina de 
ley que al respecto será enviado a ogual que en anos antenores las Divulgación de Medios, hizo un 
1a Asamblea Legislativa a inicia- regulacoones sobre el aguonaldono llamado a los propieaarios de 
ti va del Ejecutivo. será n aphcables a los fun~oonaroos circos que funcionan en la 

. . . y empleados de Jas 1nsUtuc10nes rrpúhlica p:"lra que se acercaran a 
El funcoonaroo aformó que el que tienen establecidas reglas proporcionar datos acerca de sus 

agUI~Ido será aumentado sus- .:ospeciales sobre la matena. l~pectacuJ~ a modo de ver si se 
tanc1almente con la cuant.la del ~ ....... -_.......__.__,..._____o4,_ ... _____.__.. ____ ¡;- ~n,nr n!lc,. ~ b. PJ\a ~2. 

AMPLIA CION DEL HOSPITAL Df ,;~.~TERNIDAD. El Presi
dente Molina, durante la visita que realizó ayer¡; !o• Hospitales 
Bloom y de Mate rnidad, informó que este último centro asis
tencial será ampliado, dado que el actual edificio no ofrece las 
condiciones iQdispensables. El Presidente aparece acom 
nnñnñn ñn lrul'titulnr-R -: rfp "nlurf IF'ntn rfp PPñntP 7.nmbranol 


